
PROYECTO JOANA

Un regalo para nuestra hija



Joana seguro que os agradecería cualquier regalo, ¿cómo no?! El destino ha querido que sus hermanos Inés e Íñigo y nosotros, sus papis seamos unos privilegiados. Así que, hemos pensado en un regalo especial: nos gustaría que el detalle que hayáis pensado para ella lo dedicéis al proyecto de la maternidad de Tchirozérine, en Níger. La mayoría sabéis que estamos vinculados a su gente, a los que trabajan allí y a sus pacientes. Conocemos de primera mano que allí se salvan vidas. Hemos visto que funciona, que cualquier tratamiento se multiplica, por el empeño de un pequeño pueblo en uno de los países más pobres de la tierra. En concreto, el dinero recaudado se destinará a tratamientos para madres o futuras madres. Muchas de ellas caminan o van en mulo 30 o 40 km por el desierto para dar a luz. O para llevar a sus hijos hasta este centro donde les tratarán de malnutrición. Algunas recorren hasta 150km. Cualquier cantidad allí marca la diferencia.

Gracias

Maria y Tomás

Tchirozérine está al norte de Níger, a una hora de Agadez, junto al macizo de l'Air

En la maternidad se atienden a casi dos mil mujeres al año. Además se trata sobre todo la malnutrición infantil y la malaria

Ingresar el importe de tu regalo en la cuenta de la Asociación Acoger y Compartir
CAIXABANK: ES80 2100 5622 07 0200083804
Importante añadir en el Concepto: Proyecto Joana